



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 066 29 de marzo de 2015

Subsidios de arrendamiento para afectados por sismo en Santander

Cumpliendo con las disposiciones del Gobierno Nacional en atender de manera prioritaria a las familias afectadas por el sismo del 10 de marzo, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres ha asesorado y acompañado a los municipios de Betulia, Matanza y Los Santos en la consolidación de información y asignación de los subsidios de arrendamiento a las familias que lo requieren.

Este apoyo se ha reflejado en: asesoría en la asignación de los subsidios a 66 familias en Betulia, 50 en Matanza y siete en Los Santos, para un total de 123 subsidios de arrendamiento. Dicha ayuda al día de hoy, alcanza un valor de \$92.250.000, para el beneficio de 615 personas aproximadamente.

Estos subsidios serán desembolsados por intermedio del Banco Agrario, por un periodo de 3 meses, es decir, que el arrendador recibirá \$750.000 pesos y por la situación, se espera sean desembolsados a partir de la próxima semana, cumpliendo con el trámite del proceso ante la Fiduciaria La Previsora.